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宜蘭縣立國華國民中學 101 學年度第 2學期期末校務會議紀錄 
一、時間：102 年 6 月 27 日下午 3：15 

二、地點：本校視聽教室 

三、主席：陳國章校長 

四、出席：如簽到名冊 

五、主席致詞： 

（一）這學期即將結束，8/1 新學年度開始，在這除了書面報告以外，特別跟各位同仁致意，大家在

各自工作崗位上，為我們的孩子努力，在這過程中，不管是兼行政、導師、學校職員，不管

是其他各種角色，在這和大家致意，特別感謝很多年輕的代理教師、代鐘點的老師，受限於

一年一聘，藉這機會感謝他們。 

（二）今年畢業生 577 人，其中 3 位中途休業，三年來告一段落，雖然孩子有一些狀況讓我們擔心，

跟去年比起來也都非常順利，在此和大家致意。 

（三）基測成績上星期公布，今年免試名額有提高，大致上和去年差不多，除了免試入學學生外，

有些學生，12 號可以來申請入學登記。這樣最後的衝刺，今年有 1狀元。每次統整考成績，

各校都可以參考，最後衝刺，和鄰近學校相比，成效很好，贏在最後。學校之間本來就有良

性競爭，良性學習，最後開花結果。整個宜蘭教育，對我們還是持肯定，我們最好的學生，

也在媒體刊登出來。特別感謝家長會今年提供 PR90 以上有 35000 元獎助學金，這學期家長會

支援很多。 

（四）今年課前寧靜活動成效不錯，有些地方怎麼請老師協助共同落實，新的學年度再共同努力。 

（五）行政支援部分，行政工作不管在教務、學務、輔導，希望能做各導師、任課老師的後盾，這

方面同仁努力，有時還有不足的地方，請大家共同包容。也鼓勵同仁，如有擔任行政意願，

挑戰難度更高的，也希望能加入。角色的扮演，有助學校良性的發展。 

（六）報上所提 12 年國教，今天立法院可能做最後定案。12 年國教學習，對校際之間，對孩子的學

習，都有不一樣的變化，這也是 12 年國教家長比較擔心的。今年在我們學校就可以感受出來！

今年沒有來本校報到，直接到私校就讀的學生比以前多。寒溪因為足球，今年有些同學被挖

角到台北。8/1 本校編班人數和以前不一樣，29 人編班。人數比較少，也有助未來班級經營。

本校目前來看，六年級老師最多，希望同仁努力，未來在班級數的穩定上，讓年輕的老師能

有不要太多的變動，很多優秀的代理老師也不會因班級變動太大，在就業方面有所影響。在

新學年度的學生數對我們學校，一方面有正向(依編班人數標準)，一方面未來在 12 年國教，

對都市學校衝擊能因教學品質提昇而逐漸縮小影響。 

六、家長會代表致詞：略 

七、討論提案： 

案 由 一：補認訂本校音樂藝術才能班學生術科學雜費經費運用管理要點暨收費辦法，提請討

論。 

提案單位：教務處。 

說    明：為使音樂藝術才能班學生繳交之術科學雜費收支有所依循，特訂定本要點，如附件

一。本案原已於 102.1.17 校務會議通過並於會後報府，惟期間幾度經縣府指導修正，

並於 102.4.29 由縣府府教國字第 1020066125 號函通過在案，故再提補認，以完備

程序。 
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決    議：照案通過。 

案 由 二：請  校長在校務會議進行校務報告。 

提案單位：國華國中教師會。 

說    明：校長到職至今已有三年時間，依照往例要請校長在此向校內教師進行校務推展的回

顧及展望之報告。 

決    議：預計在新學年度期初相關校務報告和一些想法做一完整說明，感謝老師、同仁對校

長經營的關心。 

八、校務報告:詳會議資料。 

補充報告： 

1.有 2 位老師，黃俊銘主任在校服務 27 年，李銘祥老師在校服務 18 年，黃主任一生教書在國

華，也在國華退休。歷經很多組長、學務主任、總務主任。年輕時看著學校成長，為人一絲

不茍，擔任值週老師還每間教室去看資源回收狀況，讓人很欽佩。銘祥老師除了導師以外，

在教務處默默耕耘，沒有聲音，很低調，是個很平和的老師。未來，祝福他們！ 

九、各處室工作報告：詳會議資料。 

（一）教務處補充報告： 

      無。 

（二）學務處補充報告： 

    1.羅東藝穗節活動，8/6 晚間由本校國樂團在中山公園演出。 

（三）總務處補充報告： 

1.北側門前天輪子耗損更換，齒輪咬合不順，預定今天學生放學後整修。 

（四）輔導處補充報告： 

      無。 

（五）人事室補充報告： 

      無。 

（六）會計室補充報告： 

      無。 

十、臨時動議： 

    無。 

十一、祝福與惜別： 

校長祝福與建議： 

（一）在此感謝 2位老師，每個人都是過客，每個人在工作崗位上奉獻心力。回首 2位老師，付出

很多，代表所有同仁，致上謝意。祝福未來順利圓滿！ 

（二）建議日後在學校退休，學校如有紀念光碟剪輯，對同仁是種肯定，是永遠的回憶！ 

十二、校長結論： 

（一）感謝家長會協助及同仁努力，祝暑期愉快。 

十二、散會：下午 4時 30 分。 

※附則：本次會議書面資料如后。  擬：奉核後以電子郵件寄送同仁。（紀錄與書面資料） 


